

# ゆいぐみだより



2024年5月  
尚徳福祉会 馬橋保育園

さわやかな風が心地のいい季節となりました。散歩に出ると、植物や昆虫探しや、思い切り身体を動かして遊ぶなど、過ごしやすい時期を存分に楽しんでいます。

進級から1か月が経ち、ゆい組での生活にも慣れてきた子どもたち。「いれて!」「いいよ!」や「一緒に遊ぼう!」など楽しそうな声が多く聞こえました。また、今月は遠足をはじめ、野菜の苗を栽培したり、様々な表現活動に取り組んだりしながら、ワクワクする体験をさらに重ねていきたいと思ひます。

## 今月の行事

- 8日(水) 幼児計測
- 9日(木) 英語で遊ぼう
- 15日(水) 春の健診
- 21日(火) 4歳保護者会
- 23日(木) 英語で遊ぼう
- 24日(金) 4.5歳遠足
- 31日(金) 避難訓練

## 今月のねらい

- 生活の流れを知り、身の周りの事を自分でしようとする。
- 自分の好きな遊びを、保育者や友だちと十分に楽しむ。
- 身近な自然に触れながら、興味や関心を深めていく。



## こいのぼりを作りました!!



青とピンクのこいのぼり型の画用紙にプチプチ、スポンジ、ポンポンの三種類のスタンプを使い、赤・青・緑の三色から選び自由に押ししました。その後は折り紙をハサミで切り、鱗に見立てて貼りました。ホールにこいのぼりを飾ると、自分のはどれか、これは誰のか、嬉しそうに友だちと眺めていました。制作がどんどん上手になっていく子どもたち。見本や1回の説明で理解し、自分たちでどんどんと作っていましたよ!



## まばしの木制作

今年からまばしの木に飾る制作を月ごとに各クラスが順番にすることになりました。そして5月はゆいぐみの番です!5月と温かい春に見られるようになるテントウムシを折り紙で作りました!折り紙やクレヨンの色は全部自分好みで選び、折り方も先生の作り方を見ながら上手に折っていました。

〇お知らせとお願い

- 5月24日(金)に4.5歳で へ  
遠足に行きます。水筒、お弁当の準備をよろしくお願ひします。

## ゆい組に箸がやってきた!

すみれ組の終わりごろから箸を給食で使い始めた子もおり、より箸に興味を示す子が増えてきました。給食中に「箸でつかめたよ!」と嬉しそうに話す姿や「家で練習しているよ!」と教えてくれる子もいます。5月半ばからその意欲をより伸ばし、箸に触れる機会を増やすために箸検定を始めようと思ひます。よろしくお願ひいたします。